

RESEÑA FORMACIÓN DE LA MESA REDONDA PANAMERICANA DE TEHUACÁN

En el mes de enero de 1995, La Lic. Enohe González, socia de la Mesa Redonda Panamericana de Puebla A.C. Inicio pláticas con la Sra. María del Carmen Díaz de Barroso, distinguida dama de la sociedad Tehuacanera, a quien le comunico su interés de formar una Mesa Redonda Panamericana en la ciudad de Tehuacán, la Sra. María del Carmen Díaz tomo la invitación con mucho entusiasmo, invitando a distinguidas damas de esta ciudad a formar la Mesa Redonda Panamericana de Tehuacán, siendo una de las invitadas la Sra. Felicia Francos de Neira, conocida en nuestra ciudad por ser una persona muy altruista y apoyar muchas causas benéficas, la Sra. Felicia abrió con mucho gusto las puertas de su casa para recibir a las distinguidas damas Panamericanas de la Mesa de Puebla A.C. la Prof. Fabiola García de Steffanoni, Sra. Guadalupe García Faura y Sra. Adela Vargas Peredo, entre otras socias. Las señoras María del Carmen Díaz de Barroso y Felicia Francos, más veintidós señoras mas, quienes después de escuchar la invitación a la formación de la Mesa, de comprender la importancia de ayudar a quien menos tiene, de saber que se promueve la cultura y la amistad entre las mujeres de todo el continente americano, entre otras cosas positivas, no dudaron en aceptar y empezar a planear y preparar el inicio de la fundación de la Mesa Redonda Panamericana de Tehuacán.

Finalmente después de un año de preparación y trabajo, finalmente, el 10 de agosto de 1996, la Sra. Felicia Francos de Neira, toma protesta como la primera Directora de la Mesa Redonda Panamericana de Tehuacán, siendo sede el Hotel México de nuestra ciudad, donde se sesiono durante varios años.

De las veintitrés socias fundadoras, algunas socias fueron cerrando su ciclo y otras socias la fueron abriendo, actualmente contamos con la presencia de dos socias fundadoras, Sra. Guillermina Zarate Hernández, quien durante veintinueve años ha sido siempre ejemplo de trabajo, entrega y apoyo incondicional en la Mesa Redonda Panamericana de Tehuacán, reafirmando que su juramento Panamericano, es firme y solidario. La Sra. Martha Elena Canaán Canaán, quien ha sido una importante representante de la Mesa Redonda Panamericana de Tehuacán, ha ocupado varios cargos como funcionaria ante la Asociación Nacional de Mesas Redondas Panamericanas de la República Mexicana. También contamos con la presencia de la Sra. María del Carmen Zarza Brambila, que se unió a nuestro movimiento Panamericano, un año después de la formación de la Mesa, quien también ha ocupado importantes cargos en nuestra Asociación Nacional.

No es fundadora pero ya con veintidós años en la Mesa Panamericana de Tehuacán, Sra. Idalia Nieto Marañón a tenido una destacada participación en la Asociación Nacional de MRPRMAC.

Han pasado veintinueve años desde que se visualizó la formación de una Mesa Redonda Panamericana en Tehuacán, hoy es una gran realidad, nos sentimos orgullosas todas y cada una de las socias que formamos esta Mesa, y estamos listas para reafirmar nuestro juramento de trabajar con todas nuestras fuerzas y lo mejor de nuestra capacidad como se ha hecho durante estos veintinueve años!!! Felicidades y en hora buena!!